
令和５年度第１回旭川中央警察署協議会議事内容

１ 開催日時

令和５年６月30日（金） 午後２時30分から午後３時30分までの間

２ 開催場所

旭川中央警察署 ３階大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ７人（定員11人）

会 長 上 西 義 幸

副会長 素 野 香 織

委 員 北 塔 光 士

委 員 河 端 勝 彦

委 員 杉 山 幹 夫

委 員 薄 井 多賀子

委 員 山 崎 里 佳

⑵ 旭川中央警察署員 ７人

署 長 川 村 茂 幸

副署長 新 井 伸 昭

刑事･生活安全官 木 川 和 哉

地域官 菊 地 太 郎

交通官 村 越 俊 文

事務局 ２人

４ 出席者挨拶

⑴ 署長、副署長等

⑵ 会長、各委員

５ 業務説明

⑴ 協議会委員の職務

⑵ 管内概況

⑶ 管内の交通事故発生状況・自転車のヘルメット着用努力義務化について

６ 懲戒処分等報告について

７ 協議・質疑応答

【委 員】

高校生や大学生は、ヘルメットをほとんどしていないように見られるが、警察では、高校や大学に

もヘルメット着用の喚起をしているのか。

【交通官】

これまでもヘルメット着用の周知徹底をしていますが、着用率を向上させるために、今後も粘り強

く様々な取組を行っていきます。



【委 員】

車道脇の自転車が走行するブルーライン（矢羽根型路面標示）での事故は多いのか。

また、キックボードの使用による事故はあるか。

【交通官】

そういった区域での事故は、特別多くありません。

また、キックボードを使用した事故も、当署では認知しておりません。

【委 員】

薬物犯罪は増えているのか。

【刑生官】

当署における薬物犯罪の検挙総件数は増加していますが、潜在化しているものもあるため、一概に

増加しているとは言えません。

【委 員】

高齢者の事故をよく耳にするが、高齢者の免許返納は年々増えているのか。

【交通官】

高齢者の免許返納は、増加傾向です。


